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DU VENDREDI 12 AVRIL AU DIMANCHE 14 AVRIL  
 � 29ème  journée de Ligue 1 Uber Eats (Lorient-PSG, Lyon-Brest, Rennes-Toulouse)

 � 32ème  journée de Ligue 2 BKT (Concarneau-Amiens, Dunkerque-Guingamp)

DU VENDREDI 19 AVRIL AU DIMANCHE 21 AVRIL 
 � 30ème  journée de Ligue 1 Uber Eats (Brest-Monaco, Nantes-Rennes, Nice-Lorient)

 � 33ème  journée de Ligue 2 BKT (Concarneau-Quevilly, Guingamp-Bastia)

SAMEDI 20 AVRIL 
 � Challenge Futsal U13 à Goven (35)

MARDI 23 AVRIL 
 � 34ème  journée de Ligue 2 BKT (Bastia-Concarneau, Guingamp-Angers)

DU VENDREDI 26 AVRIL AU DIMANCHE 28 AVRIL 
 � 31ème  journée de Ligue 1 Uber Eats (Lorient-Toulouse, Rennes-Brest)

 � 35ème  journée de Ligue 2 BKT (Concarneau-Rodez, Pau-Guingamp)

SAMEDI 27 AVRIL 
 � Finales Coupe Région Bretagne Futsal à Lesneven (29), en direct sur LBFTV

DU VENDREDI 3 MAI AU DIMANCHE 5 MAI 
 � 32ème  journée de Ligue 1 Uber Eats (Brest-Nantes, Lens-Lorient, Metz-Rennes)

 � 36ème  journée de Ligue 2 BKT (Grenoble-Concarneau, Guingamp-Saint-Etienne)

SAMEDI 4 MAI  
 � Festival Pitch U13 à Baud (56)

DU VENDREDI 10 MAI AU DIMACHE 12 MAI   
 � 33ème  journée de Ligue 1 Uber Eats (Brest-Reims, Marseille-Lorient, Rennes-Lens)

 � 37ème  journée de Ligue 2 BKT (Concarneau-Bordeaux, Paris FC-Guingamp)



PARTENAIRES BREIZH ÉLITES

PARRAINS BREIZH ÉLITES

PARTENAIRES INSTITUTIONNELS

FOURNISSEURS BREIZH OFFICIELS
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